

STANDKOPIE

Projekt: OH-BOX THREE

Erstellt am:

Bearbeiter:

Standkopie-Nr.:

Farbe | Color: **4 Volltonfarben (Pant. C/HKS)**

Maße | Dimensions:

ca. 75x60 mm - ARENA

ca. 45x60 mm - ISO TO GO

Druckgröße | Printingsize: **1:1**



Durch Materialeigenschaften und Untergrundfarben des Grundmaterials, kann es in der Wahrnehmung zu Abweichungen des gedruckten Farbtons kommen.

»OH-BOX THREE

Design: koziol werksdesign

Geschenkbox

Gift Box

Maße: **240x165x110 mm**

Dimensions: **9.45x6.49x4.33 in.**

Mit diesem Set aus Kaffeebecher und Lunchbox kann es nur ein fantastischer Tag werden. Der doppelwandige Becher hält den Kaffee lange auf Genusstemperatur, ist angenehm leicht und nahezu unzerbrechlich. Dank flexibler Lamellen sitzt der Deckel wie angegossen auf der Tasse und ermöglicht komfortablen Trinkgenuss. In der kompakten Lunchbox finden Sandwiches, Snacks und Obst einen Platz und sind immer frisch und appetitlich aufbewahrt. Zero Waste beginnt genau hier, denn das Set ist robust und pflegeleicht, kann viele, viele Male befüllt werden und spart jede Menge unnötiger Einwegverpackungen.

With this set of epic coffee mug and lunch box you will have a fantastic day. The double-walled mug keeps coffee at an enjoyable temperature for longer, is pleasantly lightweight and virtually unbreakable. Thanks to flexible lamellas, the lid fits like a glove on the mug and allows for comfortable drinking. Sandwiches, snacks, and fruit find their place in the compact lunch box and are always kept fresh and appetizing. Zero Waste starts right here, because the set is robust and easy to clean, can be refilled many, many times and saves a lot of unnecessary disposable packaging.

2012

Für alle Artikel sind Schutzrechte angemeldet. Nachbildungen sind verboten und werden von uns verfolgt. Bedruckte Kunststoffteile sind bis 60°C spülmaschinengeeignet. All rights reserved under copyright law. Law provides severe civil and criminal penalties, for copyrighting, imitating and plagiarism. Printed plastic parts are dishwasher suitable till 60°C.

STANDKOPIE

Projekt: OH-BOX THREE

Erstellt am:

Bearbeiter:

Standkopie-Nr.:

Farbe | Color: **4 Volltonfarben (Pant. C/HKS)**

Maße | Dimensions:

ca. 75x60 mm - ARENA

ca. 45x60 mm - ISO TO GO

Druckgröße | Printingsize: **1:1**

Durch Materialeigenschaften und Untergrundfarben des Grundmaterials, kann es in der Wahrnehmung zu Abweichungen des gedruckten Farbtons kommen.

»OH-BOX THREE

Design: koziol werksdesign

Geschenkbbox

Gift Box

Maße: **240x165x110 mm**

Dimensions: **9.45x6.49x4.33 in.**

Mit diesem Set aus Kaffeebecher und Lunchbox kann es nur ein fantastischer Tag werden. Der doppelwandige Becher hält den Kaffee lange auf Genuss temperatur, ist angenehm leicht und nahezu unzerbrechlich. Dank flexibler Lamellen sitzt der Deckel wie angegossen auf der Tasse und ermöglicht komfortablen Trinkgenuss. In der kompakten Lunchbox finden Sandwiches, Snacks und Obst einen Platz und sind immer frisch und appetitlich aufbewahrt. Zero Waste beginnt genau hier, denn das Set ist robust und pflegeleicht, kann viele, viele Male befüllt werden und spart jede Menge unnötiger Einwegverpackungen.

With this set of epic coffee mug and lunch box you will have a fantastic day. The double-walled mug keeps coffee at an enjoyable temperature for longer, is pleasantly lightweight and virtually unbreakable. Thanks to flexible rims, the lid fits like a glove on the mug and allows for comfortable drinking. Sandwiches, snacks, and fruit find their place in the compact lunch box and are always kept fresh and appetizing. Zero Waste starts right here, because the set is robust and easy to clean, can be refilled many, many times and saves a lot of unnecessary disposable packaging.

2012

Für alle Artikel sind Schutzrechte angemeldet. Nachbildungen sind verboten und werden von uns verfolgt. Bedruckte Kunststoffteile sind bis 60°C spülmaschinengeeignet.
All rights reserved under copyright law. Law provides severe civil and criminal penalties, for copyrighting, imitating and plagiarism. Printed plastic parts are dishwasher suitable till 60°C.